

## El Consell recorta 5 millones para obras hídricas y da 15,3 a la Copa del América



El Consell publicó ayer cambios en sus cuentas que modifican partidas por un monto superior a los 125,5 millones y que recortan cinco millones para obras hídricas mientras inyectan otros 15,3 a la Copa del América.

**PERE ROSTOLL** A aprovechando la relajación del puente de la Constitución y la Purísima, el Consell publicó ayer cambios en sus cuentas que modifican de una tacada partidas por un montante superior a los 125,6 millones de euros, según se desprende del análisis de los acuerdos del pleno del Gobierno autonómico que recoge en su edición de ayer el Diari Oficial de la Generalitat (DOGV). Entre las modificaciones, algunas fechadas en los meses de verano, aparecen reducciones drásticas en el dinero consignado para la construcción de infraestructuras hídricas y un apreciable aporte de fondos, más de 15,3 millones, para empezar a encauzar la celebración en Valencia de una nueva edición de la Copa del América.

Dos de las modificaciones más altas, precisamente, corresponden a la organización de este evento deportivo náutico que tendrá lugar en el «cap i casal», muy probablemente, tanto en 2009 como en 2011. Ambos cambios en las tablas presupuestarias, uno por valor de 6,9 millones y otro de 8,4, se financian con un incremento imprevisto en los ingresos del impuesto sobre operaciones societarias, un tributo que grava la compra-venta de empresas y mercantiles. El anuncio de esta inyección de fondos en la Copa del América se produce después de que la semana pasada, durante la celebración de la Noche de la Economía Alicantina, el presidente de la Cámara, Antonio Fernández Valenzuela, denunciara, en presencia de Francisco Camps, la discriminación que sufren las comarcas alicantinas desde el Consell.

Pero es que, además, mientras la Generalitat continúa inyectando fondos económicos a proyectos de ocio y grandes inversiones radicadas en Valencia, en otra de las modificaciones hechas públicas ayer, el Consell aprueba, por contra, una reducción de más de cinco millones en uno de los planes de infraestructuras hídricas que anualmente ejecuta la administración autonómica. Ese programa, que inicialmente contaba con 13 millones de euros, se quedó reducido a apenas ocho tras la modificación. Este «tijeretazo» en las inversiones hídricas debe sumarse a la congelación de los fondos dedicados a obras relacionadas con el agua prevista para los presupuestos de 2008.

La doble vara de medir Mientras el PP, por un lado, ha convertido el debate hídrico en una de sus banderas electorales en la Comunidad, por otro, limita las inversiones hídricas con cargo a su presupuesto. Las modificaciones en las cuentas de la Generalitat también incluyen, entre otras cosas, la generación de fondos por valor de 3,2 millones de euros para financiar los daños generados por las lluvias torrenciales del pasado mes de octubre que afectaron, especialmente, a la comarca de la Marina Alta. Hay importantes ayudas, de



Vicente Rambla y Gerardo Camps durante una sesión de las Cortes EFE

### MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)

hecho, para los consistorios de Els Poblets, Beniarbeig y El Verger, según se recoge en dos de las modificaciones de crédito anunciadas ayer por el Consell en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana.

También aparecen entre las partidas que cambian en los presupuestos un incremento presupuestario para cumplir con promesas electorales de Camps como la gratuidad de los libros de texto para lo que se dedican 6,3 millones; y para, por ejemplo, subvencionar con 5,3 millones a los colegios de abogados y procuradores de la Comunidad.